



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Concert / Concert

Élisabeth Pion

Mardi / Tuesday 10.09



Élisabeth Pion

Mardi / Tuesday 10.09.2024
20:00

La pianiste Élisabeth Pion vous convie à un récital intime au Centre Culturel Canadien à Paris. Forte de son premier opus intitulé *Femmes de légende* paru sous étiquette ATMA Classique, elle vient de laisser paraître son deuxième album *Amadeus et l'Impératrice*, élaboré en collaboration avec Arion Orchestre Baroque et Mathieu Lussier. Les deux enregistrements indiquent un amour marqué d'Élisabeth pour le répertoire français - vous pouvez donc vous attendre à retrouver la marque de certains de ces grands esprits issus du pays des Lumières au sein du programme construit expressément pour le CCC.

Artiste curieuse, Élisabeth adore apporter au public de nouvelles découvertes musicales, combinées aux grandes œuvres connues du répertoire et (parfois!), à ses propres créations. Au cœur de la pratique artistique de Mme Pion se trouvent, centraux, de grands désirs de liberté, de spontanéité et de fraîcheur. Ainsi donc, le programme vous sera annoncé directement sur scène. Le pari (..s)? Vous laisser guider au cœur d'une véritable expédition musicale.

Pianist Élisabeth Pion invites you to an intimate recital at the Centre Culturel Canadien in Paris. Following on from her first album, *Femmes de légende*, released on the ATMA Classique label, she has just released her second, *Amadeus et l'Impératrice*, in collaboration with Arion Orchestre Baroque and Mathieu Lussier. Both recordings reflect Élisabeth's love of the French repertoire - so you can expect to find the mark of some of those great minds from the land of the Enlightenment in the program created especially for the CCC.

A curious artist, Élisabeth loves to bring audiences new musical discoveries, combined with the great known works of the repertoire and (sometimes!) her own creations. At the heart of Ms. Pion's artistic practice lies a strong desire for freedom, spontaneity and freshness. The program will be announced directly on stage. The challenge? Let us guide you through a veritable musical expedition.

Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Plus d'info/Further info : www.elisabethpiano.com

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org